



Jahresbericht des Seniorenobmanns und den Trainern Vereinsjahr 2020

Unterschiedlicher Vor- Rückrundenverlauf der beiden Mannschaften

Die eine Mannschaft war Top und die andere machte eine kleine Formpause... Die Senioren 30+ haben in der Vorrunde sowohl in der Rückrunde Meisterschaftlich gespielt und auf dem 1. Rang Abgeschlossen. Ich Gratuliere den Senioren 30+ zum 1. Platz der Gruppe 5 und Bedanke mich bei Tobias und seiner Mannschaft, die nicht nur auf dem Platz Präsenz zeigen, sondern sich auch bei anderen Aktivitäten vom FC Steinach Bereitschaft zeigen.

Es hat doch in der Vorrunde noch alles so gut geklappt und erkämpften sich den 1. Platz der Gruppe so ging in der Rückrunde plötzlich nichts mehr! So erging es sicher nicht nur den Senioren 40+, sondern manch andern auf dieser Welt. (Siehe Covit19)

Ja wir dürften es alle miterleben wie es heute ist mit Corona zu Leben und Überleben und was es heisst sich einzuschränken. Es durften im Frühling gemäss Konzept von Bruno Helfenberger leider keine Spiele mehr ausgeführt werden und leider auch das Trainieren der über 16- Jährigen musste teilweise eingestellt werden. Was sich sicher auch auf die Form der einzelnen Spieler und Spielroutine auswirkte.

Ich Gratuliere Erich Hädinger zu seinem Gruppensieg und bedanke mich recht herzlichst für das mithelfen seiner Mannschaft, wenn es auch wieder Leute braucht, die im Verein mithelfen, wie in einer grossen Familie.

Auch ein herzliches Dankeschön an Bruno Helfenberger, der ein Covit19 Konzept für den FC Steinach als verantwortlicher erarbeitete.

Den grössten Spass beim Fussballspielen haben wir natürlich immer noch bei der Gruppe Wald, denn bei Ihnen geht es um keine Punkte oder Ränge mehr, ausser Spass zu haben und das Gesellschaftliche zu geniessen und zu Pflegen.

Aber auch Sie haben einen immensen Anteil bei Festlichkeiten vom FC Steinach und Sie unterstützen gerne mit Ihrer Präsenz.

Auch Ihnen besten Dank für eure Einsätze und Engagement.

Der Seniorenobmann
Hansruedi Maag

Senioren 30+

Gruppensieg und fehlendes Zusammensein

Die Finalrunde im Frühjahr fiel bekanntlich ins Wasser und auch der Start in die neue Saison verlief nicht wunschgemäß. Zum einen schied man im Cup, wie leider üblich, bereits früh durch eine unglückliche Niederlage im Penaltyschiessen gegen den FC Winkel aus. Dabei hatte man in der regulären Spielzeit noch einen 2:0 Pausenrückstand erfolgreich wettgemacht. Zum anderen war auch der Start in die neue Saison nicht sehr erfolgsversprechend. Nachdem man in den Spielen gegen Amriswil-Romanshorn und Weinfelden zweimal Punkte abgegeben musste, stand in der starken Gruppe sogar die Finalrundenqualifikation auf der Kippe. Dank zwei überzeugenden Siegen in den letzten zwei Spielen gegen die direkten Konkurrenten Wittenbach (5:1) und Rorschach-Goldach (4:1) konnte man sich schliesslich doch noch als Gruppensieger

durchsetzen. So konnte diese Jahr zumindest sportlich erfolgreich abgeschlossen werden. Neben dem Platz blieb diese Jahr leider vieles auf der Strecke, aber immerhin konnte die Seniorenreise und das Abschlussessen durchgeführt werden. Die gemeinsamen Trainings & Spiele sowie das anschliessende Bier werden aktuell schmerzlich vermisst. Wir freuen uns auf wieder geselligere Zeiten.

Gruss Tobias Zürcher

Senioren 40+

Nach einer super Vorrunde Saison 2019/2020 mit dem Gruppensieger Titel im Rücken fand leider infolge Corona im Frühling keine Meisterrunde statt. Sehr schade aber andere Umstände haben dafür gesorgt das es im Leben nicht immer so geht wie wir es gerne hätten .

Endlich durften wir im Juni wieder trainieren und das Soziale in unserer Gesellschaft war auch wieder da plötzlich so dachten alle geht es in unserem Leben wieder so weiter wie es einmal war . . .

Im August fand dann unsere Vorrunde statt leider mussten wir zu viele schmerzliche Niederlagen hinnehmen . Diese Niederlagen hatten viele Ursachen viele verletzte Spieler und Spieler die bei den Senioren 30+ aushelfen mussten und leider auch eine Personelle Unstimmigkeit. . .

Aber im Team 40+ wurden wir wieder eine starke Einheit auf dem Platz und besonders in der 3. Halbzeit wurde es immer sehr lange nach den Spielen unsere alte Stärke . . .

Es kann nur wieder besser werden . . .

Gemeinsam den Weg zum Ziel wieder miteinander suchen und finden muss unsere Devise heissen . . .

Und dann sind wir wieder da wo wir hinwollen unser Ziel muss es sein die Nummer 1 am See zu sein . . .

Leider dürfen wir seit November nicht mehr trainieren und auch unser soziales Umfeld fehlt uns Allen aber ich hoffe doch dass wir uns im April wieder sehen werden. . .

Bis bald euer Trainer Erich Hädinger

Gruppe Wald

Was soll man da schon erzählen? Ah ja. Irgendwann im Sommer 2020 sind wir anstelle des Trainings rund um Roggwil herum spaziert, geradelte oder gerannt. Die sogenannte Roggwil-Challenge. Ohne Ball. Anschliessend waren wir bei Markus zum Grillieren eingeladen, bis ein gewaltiges Gewitter auch dieser kleinen Flucht aus der Pandemie ein Ende machte.

Papiersammeln war eine der grösseren Freuden dieses Jahr, der gesellschaftliche Höhepunkt schlechthin. Unser gross angekündigtes Jubiläumsfest mit Gastküche im Schloss Roggwil musste abgesagt werden.

Wenigstens das Probekochen konnte stattfinden, feuchtfröhlich wars und sehr lustig und stimmte hoffnungsvoll für die nun halt irgendwann geplante Austragung. Man wird von uns hören.

Bruno und Dani, unsere zwei altgedienten Mitglieder, haben sich mit willkommenen Einladungen in die berufliche Pension (heute sagt man auch in die Risikogruppe) verabschiedet und tragen immer mehr zur Ueberalterung der Gruppe Wald bei.

Kurz vor Weihnachten haben wir uns zu einer Videokonferenz getroffen, einfach weil wir Sehnsucht nacheinander hatten.

Etwas vom Schönsten in diesem Jahr: Jürg hat an seinem Geburtstag jedem/jeder einzelnen eine Flasche Bier in den Briefkasten gelegt, und am Samiklaustag allen einen Grittibänz. Ganz nach dem Jahresmotto «Bleiben Sie Zuhause».

Ball? Training? Restaurants? Von allem extrem wenig. Ein cooles Jahr, das 2020.

Die Gruppe Wald
Werner Federer

Hopp FC Steinach, den 08. Februar 2020

Der Seniorenobmann

Hansruedi Maag

Fussballsaison 2019 ??? 2020??